

Résidences Etudiantes à proximité de JUNIA



<https://www.all-lacatho.fr/fr/>

- ⇒ Chambres meublées de 9 à 16m²
- ⇒ Loyer: 240 à 555 €/mois + charges



<http://www.estudines.com/>

- ⇒ Studios ou appartements meublés de 19 à 41m²
- ⇒ Loyer: 497-550€ à 798 €/mois + charges

A noter que ces résidences offrent plusieurs avantages:

- ⇒ Nous travaillons avec eux et nous pourrions vous aider en cas de problème.
- ⇒ Pour les Estudines, vous n'aurez pas besoin de garant si votre demande passe par nous. ALL accepte les garants étrangers.
- ⇒ Organisation d'évènements à JUNIA en soirée: forums, conférences, événements associatifs...
- ⇒ A proximité du campus.



STUDÉA

<https://www.nexity-studea.com/locations-etudiantes/lille>

- ⇒ Chambres meublées de 9 à 32m²
- ⇒ Loyer: 394 à 718 €/mois + charges
- ⇒ 3 résidences à Lille, dont une à 10 min de JUNIA
- ⇒ Espaces communs et activités organisées pour favoriser la vie en communauté

Logement privé

Pour trouver un logement privé, nous vous conseillons de faire vos recherches sur www.lokaviz.fr

Vous pouvez également consulter les annonces de locations privées sur les sites suivants :

www.paruvendu.fr / www.pap.fr / www.leboncoin.fr / www.adele.org

Ou optez pour la colocation :

www.colocater.com / www.chez-nestor.com / www.macoloc.fr /

www.appartager.com

BON A SAVOIR

Si vous réservez un logement autre que les résidences Estudines, vous aurez besoin de présenter un garant, une personne physique ou morale, pour le paiement du loyer. Vous pouvez bénéficier du dispositif gratuit de caution locative VISALE si vous êtes éligible ou le dispositif payant Garant me.

Services d'aide aux étudiants

Ces plateformes vous offrent une aide complète dans la recherche d'un logement, conseils et aide au niveau administratif et d'autres services personnalisés. Grâce à nos partenariats, bénéficiez de ces services gratuitement !

www.livin-france.com / <https://junia.studapart.com/fr/> / <https://www.studentconciergeclub.com/fr/> (payant)

Hébergement à court terme

Vous pouvez rester dans un hôtel ou auberge de jeunesse à Lille: www.residhotel.com / www.hifrance.org / <https://www.thepeoplehostel.com/fr/lille>

Pour plus d'informations sur les logements, consultez la page 8 de l'International Student Guide.

Student Residences next to JUNIA



<https://www.all-lacatho.fr/en/>

- ⇒ 9 to 16m² furnished rooms
- ⇒ Rent: 240 to 555 €/month + charges



<http://www.estudines.com/>

- ⇒ 19 to 41m² studios and one-bedroom apartments
- ⇒ Rent: 497-550€ to 798 €/month +

Note that these residences offer some advantages:

- ⇒ we are working with them so we can help you in case of problems
- ⇒ For les Estudines, you won't need to provide a guarantor if your request is sent by us. ALL accept foreign guarantors.
- ⇒ JUNIA organizes some night events: fairs, conferences, associative events...
- ⇒ near campus



STUDÉA

<https://www.nexity-studea.com/en/student-housing/lille>

- ⇒ 9 to 32m² furnished rooms
- ⇒ Rent: 240 to 718 €/month + charges
- ⇒ 3 residences in Lille, one of them is located at 10 minutes walking from JUNIA
- ⇒ Common areas and organized activities to facilitate your integration with the other students

Private housing

To find private housing, we advise you to do your research on www.lokaviz.fr

You may also view private rental ads on the following websites :

www.paruvendu.fr / www.adele.org / www.pap.fr / www.leboncoin.fr

Or choose flat-sharing :

www.colocaterre.com / www.chez-nestor.com / www.macoloc.fr / www.appartager.com /

GOOD TO KNOW

If you are booking an accommodation other than in Les Estudines residences, you will need to provide a guarantor, an individual or an organization, that will guarantee rent payment. You can use the free rental guarantee VISALE if you are eligible or guarantee (paying service).

Housing services

These platforms offer full assistance in finding a flat, including legal advice, administrative support and many other personalised services. Thanks to our partnerships, you can use these services for free !

www.livin-france.com / <https://junia.studapart.com/en/> / <https://www.studentconciergeclub.com/en/> (charged)

Short-term accommodation

You can stay at a hotel or youth hostels in Lille: www.residhotel.com / www.hifrance.org / <https://www.thepeoplehostel.com/en/lille>

For more information, go to page 8 of the International Student Guide.